

## パチリ! タウンアイズ



※紙面に登場した方に写真を差し上げます。  
市政情報係 ☎364-1111) までご連絡ください。

### 壁画に挑戦?

5月30日、芦畔町・牛生町地区に「牛生雨水ポンプ場」が完成しました。時間雨量40ミリの降雨にも対応でき、大雨による被害を大幅に低減できます。竣工式前の28日には、施設見学会が行われ、塩釜第二中央幼稚園の園児たちが施設内の壁に記念の「お絵かき」をしました  
(5月28日 牛生雨水ポンプ場)



### 歌で元気を…!

「宗さん」こと、さとう宗幸さんの「ふれあいコンサート」が開催されました。震災復興支援を目的に開催されたコンサート。宗さんの素敵な歌声に、観客のみなさんは、歌で元気をもらいました  
(5月24日 遊ホール)



### 夏漁のはじまり

かつお・まぐろの巻き網船が初入港。夏漁の到来に、早朝から、買受人の人たちで市場は活気にあふれました  
(6月6日 塩釜魚市場)



### 次はどんな小道具が出てくるの?

藤田浩子さんの「おはなし会」が行われました。手作り道具を使った楽しいおはなし会に、子どもたちは大喜びでした  
(6月7日 市民図書館)



### 頑張れ! ニッポン

サッカーワールドカップ「日本対コートジボワール戦」のパブリックビューイングが行われ、会場につめかけた大勢のサッカーファンが、熱い声援を送りました  
(6月15日 エスポ)



### 夏には「ひまわりロード」になります

市民清掃にあわせて、市職員有志と派遣職員のみなさんが、元気と復興への想いを花に込めて、「マリンロードしおかぜ」と「マリンゲート塩釜」にひまわりの苗を植栽しました。夏の開花が楽しみです  
(6月15日 マリンロードしおかぜ)